
Mission
⻑岡京市の魅⼒を活かして、
⻑岡京ガラシャ祭を
盛り上げるには❓



⻑岡京の伝統⽂化財

⻑岡京をより活気づける

⻑岡京の隠れた名所



⻑岡京ガラシャ祭の現状って…？



ガラシャ祭の近年の現状

・2020年⼤河ドラマ「麒麟がくる」が放映

・2020年、21年の2年連続コロナ対策困難
で開催中⽌

・開催中⽌による代替事業



これらを踏まえた上で我々が
ガラシャ祭に参加したことの

ある⽅にインタビューしてみました！！！



インタビューした⽅々のご意⾒
・30代⼥性
・40代⼥性
・60代男性
・60代夫婦



•コロナ禍での開催判断
•ガラシャ祭⾃体は続けて⾏って
ほしい
•⾃治体や市⺠サークルの協⼒

インタビューをまとめると…



次年度開催することを前提とした上での
私たちの提案は



1. 現在ある企画を少し変更
2. ライトアップ
3. スタンプラリー



楽市楽座企画について
・ステージ企画は⼀般の⼈の出演は❌
→ご当地キャラの発表は継続
・チラシにスタンプラリーのお店や神社
の写真を載せる
・SNSの活⽤


